

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Incident EMS Bellevue

Précisions suite à l'incident survenu ce mercredi soir sur le site du Grandvallier à Pontarlier

La direction du Centre Hospitalier Intercommunal de Haute-Comté tient à apporter des précisions importantes concernant l'incident rapporté ce mercredi soir sur le site du Grandvallier à Pontarlier.

Le début d'incendie survenu peu après 21h ne concerne en aucun cas les unités de psychiatrie du CHI de Haute-Comté. Il s'est exclusivement produit au sein de l'Établissement Médico-Social (EMS) Bellevue, structure locataire sur le site du Grandvallier, gérée par l'association Hygiène Sociale de Franche-Comté.

Nous tenons à rassurer pleinement la population :

- Le sinistre, rapidement circonscrit, a été maîtrisé grâce à la réactivité des équipes de l'EMS et à l'intervention efficace du service de sécurité incendie du CHI de Haute-Comté, en lien avec les sapeurs-pompiers du Doubs.
- L'ensemble des dispositifs de sécurité incendie sur le site a parfaitement fonctionné.
- La mise en sécurité des personnes et des bâtiments a été assurée dans des conditions optimales.

Aucun patient suivi en psychiatrie au sein des unités du CHI de Haute-Comté n'a été concerné par cet incident.

La direction adresse ses remerciements aux professionnels de l'EMS Bellevue pour leur sang-froid, aux agents hospitaliers de l'unité de psychiatrie pour leur esprit d'entraide, ainsi qu'aux équipes de sécurité et aux sapeurs-pompiers pour leur mobilisation rapide et coordonnée.

Cet événement rappelle l'importance de la vigilance de tous et du bon fonctionnement des dispositifs de sécurité collective.

Renseignements – contacts presse :
Service Communication & Relations Publiques

Romuald VIVOT

@ : r.vivot@chi-hc.fr

☎ : 03 81 38 58 57



https://www.instagram.com/chi_hautecomte/



<https://fr-fr.facebook.com/chihautecomte/>



06 85 06 33 53



https://www.youtube.com/channel/UCBRkUzVPWoXJqo_qqVUAChA/featured

